



Bonne-Garde Hebdo

Feuille d'information pour les paroisses de :
Leuville – Linas – Basilique de Longpont – Villiers-sur-Orge –
Marcoussis – Montlhéry – Nozay – La Ville-du-Bois

Site internet : basilique-de-longpont.fr

Samedi 26 mars au samedi 2 avril 2022

Quatrième Dimanche de Carême



DIOCÈSE D'ÉVREUX
CORBEIL-ESSONNES

Dimanche de la joie « Laetare »

Frères et sœurs, poursuivant notre montée vers pâques, aujourd'hui, en ce quatrième dimanche de carême dit « Laetare », en lien avec les premiers mots de l'antienne d'ouverture qui dit « **Réjouissez-vous avec Jérusalem, exultez à cause d'elle, vous tous qui l'aimez ! Avec elle, soyez pleins d'allégresse, vous tous qui portiez son deuil ! Ainsi vous serez nourris et rassasiés de l'abondance de sa joie** », le Seigneur nous appelle à contempler sa miséricorde qui guide nos pas.



La première lecture nous évoque l'arrivée du peuple de Dieu en terre promise et la deuxième lecture exprime également la cause profonde de notre joie : « **Si quelqu'un est dans le Christ, il est une créature nouvelle.** » (2 Co 5, 17) Dieu, dans le Christ, a réconcilié le monde avec lui, il a pris notre péché sur lui pour que nous puissions nous revêtir de sa grâce et devenir des enfants de Dieu. L'évangile de ce jour, le retour de l'enfant prodigue, nous montre cette miséricorde sans pareil du Père qui donne joie.

Le début de l'épisode n'est pas joyeux : un fils aspire à l'indépendance. Pour pouvoir partir au loin, il réclame sa part d'héritage de suite. On imagine sans peine la souffrance du père. Il consent malgré lui à la demande du fils, il distribue sans rien dire l'héritage de son vivant. Le fils quitte sa famille, dépense tout. Libre, il se croit le roi du monde. Il fait ce qu'il veut. Tout lui sourit.

Et moi, quel chemin ai-je pris tout au long de ce carême ? Est-ce celui qui conduit au Père ou celui qui m'en éloigne ? Puis-je prendre le temps, c'est à dire de m'asseoir pour y réfléchir calmement.



Hélas, il y a un triste tournant. Ce qui n'était prévu arriva : le jeune homme dilapida tout son argent. Il se retrouve dans le dénuement total. Ah ! C'est dans cette situation tragique qu'il prend conscience des conséquences de son erreur et du mal qu'il a commis. Mais une chose est certaine, même s'il est loin du père, son cœur y est toujours attaché. C'est « **Alors il rentra en lui-même et se dit : 'Combien d'ouvriers de mon père ont du pain en abondance, et moi, ici, je meurs de faim ! Je me lèverai, j'irai vers mon père, et je lui dirai : Père, j'ai péché contre le ciel et envers toi. Je ne suis plus digne d'être appelé ton fils. Traite-moi comme l'un de tes ouvriers.** » (Luc 15, 17-19). Cette décision ouvre à une rencontre : c'est l'accueil incroyable que le père fait à son fils repentant.



Oui ! C'est un père qui attendait jour et nuit l'enfant qui s'est détourné de lui ; son cœur le portait toujours et ne bâtaient que pour lui. Quel amour du père ! Quelle patience qui ne faiblit pas jusqu'au retour du fils !

Cette parabole nous révèle le visage d'un Père en sortie. De loin, le père l'aperçoit. Il l'attendait donc ? « **Son père fut pris de pitié.** » (Luc 15, 20) Il court, le couvre de baiser, ne le laisse même pas parler, l'habille du plus beau vêtement et invite à la fête. Aucun reproche dans sa bouche.

Que cette joie du fils retrouvé soit aussi la mienne en ce dimanche dit « Laetare ». Amen.

Père Lin-Michel LIHO OKOKO

En cette deuxième moitié de Carême, le secteur pastoral vous souhaite un cheminement sincère vers Dieu le Père de miséricorde.

Propositions de Carême : cette semaine, vous cherchez ... ?

Adoration et méditation :

- mardi 29 mars de 20h30 à 22h00 à la Basilique
- vendredi 1^{er} avril dès 19h00 à Montlhéry

Assemblée de louange : jeudi 31 de 20h30 à 22h00 à Montlhéry

Chemin de croix : vendredi 1^{er} avril

- à 15h00 à Linas
- à 16h00 à la Basilique
- à 18h00 à Montlhéry, puis **Messe** à 18h30, suivie de l'**adoration et confessions**
- à 18h00 à Nozay, puis **Messe** à 18h30

Marches paroissiales – maintien des messes de weekend aux horaires habituels :

- samedi 2 avril à 16h30 départ de l'église de La Ville du Bois direction Villiers, où la Messe sera célébrée à 18h30

Rosaire : vendredi 1^{er} avril à 17h15 à la Basilique

Temps d'approfondissement de la foi : vendredi 1^{er} avril à 20h30 à Linas, *Lutter contre le démon : le bananier* par P. Jacobs.



Secteur

Basilique de Longpont

La Basilique est ouverte :

du lundi au samedi : de 9h00 à 19h00
le dimanche : de 9h30 à 19h00

Le reliquaire est ouvert le dimanche dès 14h30

Messes dominicales à 11h00 et 18h00

Messes en semaine : du lundi au jeudi à 18h30

Adoration du St Sacrement et confessions :

Tous les jeudis de 16h00 à 18h00

Chapelet : du lundi au jeudi 18h00
le dimanche 17h15

Chemin de croix : le vendredi 16h00

Rosaire : le vendredi 17h15

Adoration et méditation chaque mardi de Carême, de 20h30 à 22h00.

Samedi et dimanche de 14h30 à 17h30, ouverture de la boutique de vente de bibles, prières au quotidien, objets religieux etc.

La Ville du Bois

Messe dominicale à 9h30

Samedi 9 avril à partir de 9h30 : grand ménage annuel de l'église. Venez nombreux avec votre matériel.

Linas / Leuville

Messe dimanche à 9h30 :

- le 27 mars à Leuville
- le 3 avril à Linas

Marcoussis

Messe dominicale à 11h00

Mardi 29 mars à 17h00 :

Prière à St Michel Archange à l'église

Villiers

Messe samedi à 18h30 à la chapelle St Claude

Montlhéry

Messe dominicale à 11h00

Nous cherchons un jardinier pour le presbytère.

Jeudi 31 mars à 20h30 : Assemblée de Louange

Samedi 23 avril dès 9h30 : ménage de l'église. Merci de venir nombreux avec les ustensiles adéquats.

Tous les vendredis de Carême :

18h00 Chemin de croix (sauf le 15/4) 18h30 Messe suivie de l'adoration du Saint Sacrement avec confessions

Nozay

Messes les vendredis et samedis à 18h30

Tous les vendredis de Carême :

18h00 Chemin de croix 18h30 Messe

L'église est ouverte : le mercredi de 10h00 à 12h00

Baptêmes

-Dimanche 27 mars à la Basilique : Marine et Martin IRANI

-Dimanche 17 avril à 5h00 à Leuville : Nathalie, Paloma et Sonia

Un partage avec nos Aînés

Venez pour un temps de prière ou une messe avec nos Aînés et les personnes malades aux **Magnolias** ou à **Lormoy**.

Contact : 0621678858 ou 0169010224.

Sépultures

† Les obsèques célébrées :

- Simone DHEZ, née MOURIERE VILLA, 82 ans, le 23 à Montlhéry

- Pierre CZEPCZAK, 79 ans, le 24 à Linas

- Micheline MILLERO née FOURNY, 73 ans, le 25 à 14h30 à Montlhéry

† Obsèques prévues cette semaine :

pas d'obsèques prévues cette semaine